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INFOS COMMUNALES

LLEE  MMOOTT  DDUU  MMAAIIRREE

Cherꞏeꞏs administréꞏeꞏs,

Cette année 2024 n’échappe manifestement pas à la règle et ce 1er semestre est encore un peu parti
culier, avec un contexte international quelque peu « houleux », avec des difficultés économiques pour 
toutes et tous. Comme vous avez pu le constater, des augmentations des tarifs des produits énergé
tiques, (+ 10 % de l’électricité en février , + 11 % du gaz en juillet...), sont venues grever encore da
vantage les budgets. Et ce ne sont malheureusement que quelques exemples de hausses des prix… !

Quelques élections sont venues également perturber les esprits et les emplois du temps…

Pour être un petit peu plus positif, ce début d’année, dans notre village, nous aura permis de réaliser 
quelques travaux et de débuter quelques chantiers. Vous pourrez retrouver tout cela au fil des pages 
de ce numéro, mais je citerai, la continuité du permis de végétaliser avec de nouvelles plantations, 
ainsi que les travaux d’aménagement des abords du stade.
Ces travaux se prolongeront dans les mois qui viennent avec l’installation de tables de piquenique, de 
terrains de pétanque, de plantations…, que je vous laisse découvrir.

Les travaux sur les réseaux dans la rue du Can, doivent commencer ce semestre avec la rénovation 
du réseau d’eau et ensuite l’enfouissement du réseau électrique.

En attendant la fête du village du 18 au 21 juillet, vous pourrez toujours vous rendre à la bibliothèque 
qui restera ouverte en juillet (horaires dans ce n°).

Vous trouverez également au fil de votre lecture, tous les rendezvous à venir (cinéma, marché du ter
roir, revivre, etc...), ainsi que toutes les associations du village qui vous attendent, dès la rentrée, pour 
vous divertir et/ou vous (re)mettre en forme, après un repos estival bien mérité.

Je vous souhaite un bel été et de belles vacances !

AAPPPPEELL  AAUUXX  AANNCCIIEENNSS  ÉÉLLÈÈVVEESS  DDUU  VVIILLLLAAGGEE

L’idée a germé de vouloir rassembler les anciens élèves de l’école qui sont aujourd’hui âgés de 
plus de 40 ans, afin d’échanger et de partager les souvenirs de cette époque autour du verre de 
l’amitié ou d’un repas (à voir en fonction du nombre). Les personnes intéressées doivent se 
manifester auprès de Fabienne Dracius au : 06.03.46.83.42. 
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INFOS COMMUNALES
LLaa  ccéérréémmoonniiee  ddeess  vvooeeuuxx

La traditionnelle cérémonie des vœux du maire et son conseil aux habitants a attiré un public 
nombreux. L’édile, Jacques Durand, a débuté son discours en citant les diverses épreuves que 
chacun a traversé depuis que son équipe municipale et lui sont en place : la crise et reprise de la 
Covid et les multiples guerres et conflits qui ont éclaté. 

Le maire a rendu hommage aux associations de la commune qui connaissent une fréquentation 
croissante : la gym St Bau Tonic et le club de Krav Maga, devenu le plus important du Gard.
Une nouvelle association vient aussi de voir le jour : Les Bauzéliens, qui propose des activités 
ludiques afin de créer du lien, sans oublier la société de chasse et le club de foot.
L’efficacité du Comité des fêtes a été saluée, ainsi que celle des Potorozes toujours très investis, le 
dynamisme de la bibliothèque avec les contes de Violette, la soirée taurine qui a été très appréciée et 
la prestation d’un artiste peintre et musicien.

Les divers travaux effectués ont également été cités, entre autres l’installation d’un Stop pour limiter la 
vitesse au niveau de l’école, la sécurisation de la route de St Géniès et l’aménagement des abords du 
stade en cours.

L’édile a souligné, pour conclure, que les mots Liberté, 
Égalité, Fraternité inscrits aux frontons des mairies ne 
sont pas de vains mots et que l’inclusion, la diversité, la 
tolérance et le respect devaient être les piliers de notre 
société. 
Avant d’inviter les habitants présents à se réunir autour 
d’un buffet dressé en leur honneur pour lever le verre 
de l’amitié, le maire a remis un chèque de 1 000 € à 
l’association Sésame Autisme du F.A.M Le Bois des 
Leins de SaintMamert, fonds récoltés lors d’une soirée 
caritative organisée au foyer début décembre.

DDiissttrriibbuuttiioonn  ddeess  ccoolliiss  aauuxx  aaîînnééss

Le vendredi 26 janvier, après avoir procédé à la 
confection des colis destinés aux aînés de la 
commune, les membres du Conseil se sont 
rendus chez chacun d'entre eux pour leur 
apporter en mainpropre. Ce ne sont pas moins 
de 60 colis qui ont été distribués dans la matinée, 
composés de produits locaux : huile d’olive, pâté, 
confiserie, vin, olives, pralines, de quoi passer un 
agréable moment de dégustation. Un geste très 
apprécié par les aînés depuis sa mise en place il 
y a déjà trois ans et qui est amené à perdurer. Un 
moment agréable pour tous et non négligeable 
pour continuer à garder le lien entre les 
générations et montrer l’attachement de la 
commune à ses aînés qui sont les racines 
profondes de la terre occupée aujourd’hui par 
leurs descendants.
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UURRBBAANNIISSMMEE  ::  
  ll’’aavvaanncceemmeenntt  ddee  llaa  rréévviissiioonn  ddee  llaa  ccaarrttee  

ccoommmmuunnaallee  

Par délibération n°202302 en date du 26 
janvier 2023, le conseil municipal de Saint
Bauzély a décidé de prescrire la révision de la 
carte communale (CC) sur le territoire communal, 
de définir les objectifs poursuivis ainsi que les 
modalités de concertation.

La révision générale de la carte 
communale se poursuit :

La première étape a consisté en la 
rédaction d’un diagnostic territorial, document qui 
permet de faire un bilan des problématiques et de 
dégager les principaux enjeux de la commune. Ce 
document n’est pas figé et à vocation à être 
complété ou mis à jour au cours de la procédure.

La deuxième étape a reposé sur 
l’élaboration du projet de territoire, réalisé à partir 
des leviers identifiés dans le diagnostic, des 
opportunités et de la volonté municipale. Le projet 
de territoire constitue le développement de la 
commune à l’orée d’une dizaine d’années. 

Enfin, le zonage délimite les secteurs où les 
constructions sont autorisées et ceux où les

 

constructions ne peuvent pas être autorisées.

Il peut préciser qu’un secteur est réservé à 
l’implantation d’activités.

Une seconde réunion publique a eu lieu le 
jeudi 11 avril 2024 à 18h30 dans la salle des fêtes 
du bâtiment « Paul Portalès », 
Cette rencontre a été l’occasion de rappeler 
rapidement la procédure et le contexte 
réglementaire déjà présentés lors d’une première 
réunion publique (le 21 juin 2023), puis de 
présenter la synthèse du diagnostic ainsi que les 
objectifs d’aménagement du projet politique et le 
zonage.

L’ensemble des documents relatifs à cette 
rencontre sont disponibles sur le site internet de la 
Mairie, ou consultable en Mairie.
Nous rappelons par ailleurs qu’un registre est 
toujours à votre disposition en mairie afin de 
recueillir vos différents avis et doléances sur la 
future carte communale, qui peuvent aussi être 
envoyés par courriel ou courrier (mentionner dans 
l’objet « concertation dans le cadre de révision de 
la carte communale »).

INFOS COMMUNALES

CCrrééaattiioonn  dduu  nnoouuvveeaauu  ssyynnddiiccaatt  iinntteerrccoommmmuunnaall  ddee  rreeggrroouuppeemmeenntt  PPééddaaggooggiiqquuee  ::  SSIIRRPP
Depuis de nombreuses années les communes de Fons, Gajan et SaintBauzély avaient le 

souhait de faire évoluer les syndicats scolaires (SIRS pour le primaire et SIEM pour les maternelles), 
afin de simplifier la compréhension de leurs fonctionnements, de faciliter les démarches des parents 
d'élèves et bien sûr d'essayer de diminuer les coûts par une harmonisation et une mutualisation des 
compétences et des moyens. 

Ce projet entrait dans le cadre de la réforme territoriale souhaitée par la Préfecture en matière 
de regroupement de syndicats scolaires. 

Une première étude avait été commandée par les communes de Fons, SaintBauzély, Gajan, 
SaintMamert et Parignargues, auprès du cabinet Auby Conseil en 2011. Les conclusions rendues 
début 2012 n'avaient pas permis de concrétiser le projet notamment au vu des effets de transfert trop 
élevés pour les communes de SaintMamert et Parignargues.

En fin du précédent mandat, la commune de SaintBauzély a proposé de relancer le projet. En 
accord avec toutes les communes concernées et les présidents des syndicats SIRS et SIEM, l’étude a 
été confiée à la société BST consultant. Après de nombreuses réunions en présence des maires, des 
délégués élus au sein du SIRS et du SIEM, le projet a vu enfin le jour le 1er avril 2024.

Les communes de SaintMamert et Parignargues ont aujourd’hui leur propre gestion des écoles 
les concernant.  (École élémentaire et école maternelle de SaintMamert). 

 Les villages de Fons, Gajan et SaintBauzély disposent d’un seul syndicat (SIRP) regroupant 
l’école de Gajan, celle de SaintBauzély ainsi que la maternelle et l’école élémentaire de Fons.

Nous pouvons remercier, les différents délégués du SIEM depuis 1977 et du SIRS depuis 1992 
qui se sont succédés  au rythme des élections municipales et ont permis à nos écoles de vivre et  
prospérer. 

Coordonnées du SIRP

04.66.74.41.70  contact@sirpdesleins.fr

Horaires du SIRP : Lundi   Mardi  Jeudi  Vendredi  de 08h à 12h00 et de 14h00 à 16h00 
et le Mercredi de 08h à 12h00.
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                                    nneettttooyyaaggee  ddeess  aalleennttoouurrss  dduu  vviillllaaggee

Samedi 8 juin à 8 h ce ne sont pas moins d'une 
quinzaine de volontaires, bien décidés à nettoyer les 
abords du village, qui se sont courageusement 
retrouvés devant la mairie, équipés de gants et de 
sacs poubelle. Suivant le camion communal, en deux 
groupes, ils se sont lancés, accompagnés du maire et 
des élus à l'assaut des chemins et des routes pour 
pallier l'incivilivité de certains citoyens. En quelques 
heures ce ne sont pas moins de trois gros sacs 
remplis de canettes et bouteilles en tous genres qui 
ont été déposés dans la benne. Ces récipients 
récoltés vers le château d'eau doivent  servir de 
rendezvous à des amis manquant visiblement de 
conscience écologique. On pouvait également trouver, dans quelques fossés 
et le long de certains chemins : quelques pneus, de nombreux paquets de 
cigarettes, vides, bien sûr, mais aussi un poteau téléphonique ! Un peu avant 
midi, la triste récolte fut acheminée vers la déchèterie et tous se réconfortèrent 
autour d'un petit buffet offert par la municipalité qui espère que la saison 
prochaine sera moins florissante.
Bravo, à Elisa, la plus jeune du groupe, âgée de 6 ans, elle a vaillamment 
participé à cette matinée écologique.

INFOS COMMUNALES

IInncciivviilliittééss  aanniimmaalleess      eennttrree  cchhiieennss  eett  cchhaattss

Un rappel pour que chacun se remette en mémoire les quelques règles de base nécessaires au bien 
vivre ensemble et en finir avec les incivilités liées aux déjections et divagations des animaux 
domestiques :
Les chiens ! 

Les déjections canines sont interdites sur la voie publique, les trottoirs, les espaces verts et 
l’aire de jeux ! Le ramassage par le propriétaire est obligatoire. Un geste simple et responsable pour 
garder un cadre de vie propre. 

Un chien qui aboie occasionnellement, c’est normal. Cela devient un problème lorsque les 
aboiements sont incessants.  Le propriétaire doit s’organiser pour que les nuisances sonores causées 
par son (ses) animal(aux) cessent.

Le chien doit toujours rester sous la surveillance de son maître et ne doit pas divaguer sur la 
voie publique. Le tenir en laisse est recommandé.
Les chats ! 
Nous nous apercevons qu’il y a de plus en plus de chats qui trainent dans les rues du village. Certains 
sont malades, chétifs.  Ces animaux deviennent un fléau pour le voisinage.

Nous vous rappelons que le nourrissage des chats errants non stérilisés est interdit car il incite aux 
nuisances (salubrité, déchets et odeurs) et à la prolifération, voire à l’installation, de colonies de chats 
non stérilisés (cf SPA Art. 120 du RSD)
En résumé, si vous prenez la responsabilité de nourrir les chats errants, prenez les dispositions pour 
qu’ils soient stérilisés.

Vous avez fait le choix d’avoir un animal, faites preuve de responsabilité.
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INFOS COMMUNALES

BBiillaann  33  aannss  aapprrèèss  llee  ddéébbuutt    dduu  ppeerrmmiiss  ddee  vvééggééttaalliisseerr

Depuis 2021, la commune a lancé le permis de végétaliser. 
Le principe est simple : installer des plantes grimpantes sur le 
territoire communal devant sa maison. 

En 2021, ce sont  16 personnes qui ont répondu à ce projet et cette 
année 11 en ont bénéficié.
Voici un petit retour en images des plantes installées en 2021 :

encore bien d’autres plantations à découvrir dans tout le village ! 
Merci à tous pour nous aider à embellir nos rues !

Juin 2021

Juin 2024

CChhuutteess  dd''aarrbbrreess  aauu  ssttaaddee

La fête taurine a pu se dérouler malgré la météo, avec des abrivades menées de main de maître par 
les quatre manades Aubanel, Leron, Du Gardon et Milla. 
Au matin, devant son grill, installé dans le hangar municipal, Daniel Voléon, 1er adjoint, fidèle et 
impliqué dans les fêtes votives sur la commune depuis leur création, avait régalé tout son petit monde, 
en préparant les grillades offertes par Delval Frères. 
Et il faut dire qu’il a eu chaud Daniel, car alors qu’à 12 h il 
avait rejoint tout le monde sous les barnums pour 
participer à l’apéritif animé par le DJ Basso, à 12 h 30, 
trois grands cyprès se sont effondrés sur le hangar où il 
avait œuvré toute la matinée.
 Ce fut la stupéfaction ! Par chance, nul ne se trouvait aux 
alentours à ce moment précis. Les manifestations taurines 
de l’aprèsmidi furent annulées par souci de sécurité, ainsi 
que la soirée dansante, mais l’ambiance sous les 
barnums se poursuivit dans la bonne humeur jusqu’en fin 
de journée. 
Le lendemain matin, c’est avec vaillance, que les membres du Comité des fêtes sont venus prêter 
mainforte à Daniel et à Stephane, employé municipal, pour venir dégager les arbres tombés sur le 
hangar, qui a subi de gros dommages.
Le Comité peut se féliciter d’avoir fait contre mauvaise fortune bon cœur, en pleine tourmente, et 
d’avoir réussi à offrir une journée honorable et à rentrer dans ses frais, en plaçant ses hôtes à l’abri et 
en sécurité.

juin 2024juin 2021
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INFOS COMMUNALES

RRééhhaabbiilliittaattiioonn  ddeess  aabboorrddss  ddee  nnoottrree  ssttaaddee,, 
  LLeess  aavvaannccééeess

Lors du dernier Echos de Saint Bau, nous vous avons parlé de notre envie 
de faire des abords du stade, un endroit convivial où il fait bon s’y 
promener et s’y rencontrer !

Le projet a bien avancé depuis 6 mois et à moindre coût grâce à la 
participation de toutes les forces vives, puisque :

Les platanes, micocouliers et muriers platane ont été plantés par le 
conseiller municipal JeanLuc qui a réalisé les trous de plantation dans 
l’espace parking puis dans l’espace détente afin d’obtenir de l’ombre,

Le mur de séparation entre la zone parking et détente a été réalisé 
avec un parement en pierre par l’agent communal Stéphane ce qui permet 
de sécuriser cet espace,

Les bancs fournis par le conseiller municipal Thierry le long du 
stade ont été installés,

La haie le long du hangar et le long des cyprès a été plantée afin de 
délimiter l’espace et de créer une isolation visuelle avec le hangar… Les 
plantes ont été récupérées via la pépinière départementale gratuitement,

Et enfin, le terrain de boules est en préparation !

L’aménagement du stade n’est pas tout à fait terminé, nous vous réservons encore quelques 
surprises !
À suivre…

BBoonnnnee  hhuummeeuurr  eett  ccoonnvviivviiaalliittéé  ppoouurr  llee  ppiiqquueenniiqquuee  aannnnuueell

Le dimanche 12 mai, une quarantaine de personnes, toutes générations confondues, s'est retrouvée 
pour le piquenique annuel des SaintBauzéliens.
À l'initiative de Roland, exemployé communal, aujourd'hui à la retraite, le piquenique annuel a connu 
un beau succès à l'ombre des chênes verts du terrain d'Yves Chabalier. Bon nombre de personnes 
présentes ont eu une pensée pour ce dernier, décédé le 5 mars dernier à l'âge de 94 ans.
Le rendezvous a été donné à 11h30, chacun a apporté ce qu'il fallait à manger et à boire.
La bonne humeur était présente pour ce moment qui s'est joyeusement et longuement étiré dans 
l'aprèsmidi.
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INFOS COMMUNALES

LLEE  CCOONNTTEE  DDEE  VVIIOOLLEETTTTEE

Le mardi 21 mai à 17 h 30, une vingtaine 
d’enfants et de jeunes habitués des contes 
de Violette se sont retrouvés, comme 
chaque mois à la bibliothèque pour écouter 
la conteuse leur livrer sa toute nouvelle his
toire. Cette foisci, c’est en Afrique, que l’au
ditoire a voyagé, à l’ombre d’un baobab, un 
lièvre tenant la conversation à cet arbre ma
jestueux, qui, en échange, lui ouvrit son 
cœur et le couvrit de cadeaux. Une hyène 
avide d’or, apprenant l’histoire, martyrisa 
l’arbre qui referma son cœur. Une morale qui 
vint résonner à l’âme du public attentif.

Voici venu l'été, une saison propice au farniente bien 
méritée, à la découverte de nouveaux horizons, d'autres 
voyages, randonnées,  expositions,  concerts.
L'été, saison propice à la découverte d'auteurs au style qui 
ne peut laisser insensible à qui accepte de se laisser 
emporter dans une histoire fictive ou pas (biographie), où le 
romanesque nous emporte de gares en gares, de 
personnages en personnages, la révolte le disputant au 
merveilleux, où nous nous émancipons ardemment d'un monde hyperconnecté qui ne nous laisse 
même plus le temps de nous arrêter pour VOIR, ENTENDRE, ECOUTER, LIRE, la beauté de ce 
monde. 
La Science Médicale et neurologique notamment s'accorde à affirmer que l'activité de la lecture n'est 
pas sans effet sur le fonctionnement cérébral ; en effet par cette activité, le cerveau, qui est un 
muscle, vieillit moins vite, conserve toutes ses qualités (comme pour tout sportif qui entretient son 
capital musculaire) et agit de manière prophylactique sur les risques de développer des pathologies 
d'origine cérébrale. 

Bref, lire c'est du 100% gagnant ! Acceptez de vous abandonner le temps d'un voyage extraordinaire, 
dans un univers qui vous happe, vous comble encore plus souvent d'un bonheur fait de rencontres 
improbables, de personnages attachants, d'autres moins, où l'intrigue s'avère être véritable parcours 
initiatique dont vous ne sortirez pas indemnes. 

La dernière page tournée, le livre refermé, un sentiment étrange nous envahit, mélange curieux de 
regret, oui, de regret, voire de tristesse d'être arrivé au terminus, orphelins de tous ces personnages 
que nous aurons faits nôtres comme on aime les siens, sur le quai de cette ultime gare, étaitce un 
rêve ?

Mais non, mais non, rassurezvous, non tout n'est pas définitivement 
terminé. Il y a assurément ce nouveau et prochain voyage que vous
pourrez faire en venant le choisir dans les locaux de la Bibliothèque 
Municipale, véritable « agence de voyages » où toute l'équipe des 
bénévoles se tient à votre disposition pour vous guider, vous orienter, 
vous conseiller, au gré de vos aspirations, de vos centres d'intérêts, 
de vos goûts, prendre notes de vos suggestions pour les acquisitions 
futures.

Venez nous faire partager les lectures qui vous ont emballées !
Bonnes vacances à toutes et à tous, et... Bonnes Lectures 

G.M.
*Durant le mois de juillet, la bibliothèque est ouverte de 17h à 18h30 tous 
les mardis . Elle sera fermée au mois d’août et réouvrira le lundi 2 septembre.

 
horaires d'ouverture au 
public:

Lundi      : 17 h  18 h
Mardi      : 17 h  18 h 30
Jeudi    : 17 h  18 h
Vendredi : 17 h  18 h 30

Retrouvez notre actualité 
sur la page Facebook de la 

bibliothèque  

LLAA  BBIIBBLLIIOOTTHHÈÈQQUUEE  MMUUNNIICCIIPPAALLEE
"un lieu de rencontres au sein de votre village"
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CCHHAASSSSEE  AAUU  TTRRÉÉSSOORR  ÀÀ  LLAA  BBIIBBLLIIOOTTHHÈÈQQUUEE

Le mardi 28 mai à 17 h 30, la bibliothèque est devenue le 
théâtre d'une chasse au trésor de plus d'1h30 à laquelle sont 
venus participer, six pirates de 9 à 13 ans. 
Proposée par le syndicat Mixte Lens Gardonnenque et menée 
de main de loup de mer par un animateur de l'espace jeunes 
très investi dans sa mission, la chasse au trésor a été engagée 
avec enthousiasme par les quatre équipes participantes.
L'une d'elles était composée d'adultes bien décidés à tenter 
l'aventure. 
Les pirates enragés se trouvèrent confrontés à de nombreux 
décodages, énigmes corsées mais aussi à une course 
d'orientation à l'extérieur.
 C'est finalement, en même temps, contrairement à l'année dernière où l'une des équipes avait 
échoué, que tous les pirates sont arrivés au coffre au trésor qui contenait non seulement de l'or en 
grande quantité, mais aussi d'autres biens très précieux. Pour se remettre de leurs efforts, chacun 
put étancher sa soif et sa faim grâce au goûter préparé par la responsable de la bibliothèque.

INFOS COMMUNALES

SSuuccccèèss  ppoouurr  llaa  bbaallaaddee  ccoonnttééee  ddee  VViioolleettttee
Le mardi 11 juin à 18 h, il y avait foule devant les portes de la bibliothèque municipale.
En effet, pas moins de cinquante personnes se sont mises en marche à travers les rues et ruelles 
du village pour écouter Violette, la conteuse, et ses merveilleuses histoires. 
Toutes les générations étaient représentées, et tous se laissèrent prendre au jeu des mots pendant 
toute une heure de déambulation onirique.
Grâce à l’imagination fertile de Violette, l’assemblée put suivre l’épopée de Marguerite dont le 
célèbre cheveu sur la langue transforma l’invention éponyme du Dr Gély en « ZÉLY » (croisillon 
rouge pour soulager les seins des femmes en période d’allaitement), à l’origine du nom du village 
de SaintBauZÉLY.
En levant les yeux sur les hauteurs du temple, grands et petits purent observer un visage sculpté, 
dont la conteuse s’inspira pour révéler le funeste destin du terrible seigneur Thibaud et du 
chanceux bûcheron, époux de Marguerite. Puis, le cortège fit halte devant la maison d’un 
troubadour où furent dévoilées les armoiries de la commune, puis tous se retrouvèrent ensuite à la 
bibliothèque pour partager le verre de l’amitié, encore sous le charme de la balade contée avec 
talent.

LL’’aaccccuueeiill  ddeess  ccllaasssseess  àà  llaa  bbiibblliiootthhèèqquuee
Jeudi 27 juin, la bibliothèque a accueilli les 3 classe de l’école pour une 
ultime lecture.
Tout au long de l’année, les écoliers profitent chaque semaine de l’action 
des bénévoles qui leur permettent d’emprunter les ouvrages de leur choix 
ou de les lire sur place, en bénéficiant 
également d’incroyables histoires. Mais 
aujourd’hui, pour fêter le début de l’été et 
les vacances qui s’annoncent à grandes 
enjambées, après avoir écouté l’histoire 
d’un zèbre qui rêve de changer de robe 
pour suivre la tendance, chacun fut convié 
à prendre un goûter offert par la mairie et 
la bibliothèque.
Un moment de détente avant de se 
retrouver à la rentrée.
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ENFANCE   JEUNESSE

 

Cette année encore, les enfants de l’école ont pu découvrir une sélection de 
livres adaptés à leur âge.
Après avoir choisi leur ouvrage préféré, les élèves des 3 classes se sont 
rendus dans le hall du foyer municipal où les isoloirs, l’urne, les enveloppes 
et bulletins ainsi que leur carte d’électeur les attendaient. Accueillis par M 
Voléon, ancien maire du village et MariePaule Armand, bibliothécaire et 
élue, ils ont voté !
De nombreuses écoles participent à ce prix qui récompense les auteurs 
jeunesse. Il est toujours bon d’inscrire les enfants à un concours où ils n’ont 
rien à gagner mais au contraire, où ils font gagner quelqu’un d’autre.
Un moment d’éducation à la citoyenneté fort apprécié par les enseignantes 
qui remercient la mairie pour leur accompagnement.

LLeess  rreennccoonnttrreess  ssppoorrttiivveess
Vendredi 15 mars, tous les élèves de l’école se 
sont rendus avec enthousiasme aux Près de 
Gajan pour les rencontres sportives des élèves 
de Grande Section, de CP et de CE1 des écoles 
de SaintBauzély, Gajan et la Calmette. 
Pour ces rencontres les élèves de l’école 
s’étaient entraînés durant une période au stade 
de SaintBauzély. 
Les élèves ont pris beaucoup de plaisir à 
rencontrer de nouveaux camarades et à partager 
des activités sportives. Le matin, ils ont pu 
évoluer sur plusieurs ateliers d’athlétisme.  
Ensuite les enfants ont piqueniqué tous 
ensemble avant de repartir sur des jeux 
collectifs.
C’est sur un beau soleil que cette belle journée 
s’est terminée.

AAccttiivviittééss  aaqquuaattiiqquueess  

C’est parti pour une nouvelle saison au bassin 
aquatique de Sauzet. Toutes les classes 
bénéficient de 7 séances menées par Chantal, 
Hélène, Sylvain les trois maîtresnageurs, mais 
aussi les enseignantes et les parents ayant 
passé un agrément.
Les élèves sautent, plongent, se déplacent, 
s’amusent dans l’eau. Et même si certains sont 
plus à l’aise que d’autres, tous en gardent un 
bon souvenir !
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UUnnee  nnoouuvveellllee  ffrreessqquuee  mmuurraallee  ssuurr  llee  cchheemmiinn  ddeess  BBaauuzz’’aarrttss  

L’artiste graffeur Claks est venu une fois de plus à la 
rencontre des enfants et a relevé le défi de reproduire « en 
grand » les dessins des enfants. Les élèves ont donc pu 
s’essayer aux bombes sous les conseils bienveillants du 
professionnel.
Le thème de cette fresque est la biodiversité, avec un animal emblème pour chaque milieu de vie. Ce 
thème a été traité cette année dans toutes les classes de l’école.
L’équipe enseignante remercie Mr Rat et l’entreprise Plukon sans qui ce travail ne pourrait voir le jour 
ainsi que l’équipe municipale pour leur confiance sur ce projet.
Le jeudi 26 juin a eu lieu l'inauguration de la fresque, les parents, les jeunes artistes,  Monsieur Rat, 
ainsi que les élus et les villageois ont pu admirer cette oeuvre qui vient s'ajouter aux diverses créations 
réalisées par les enfants sur le chemin des Bauz'arts.

CCllaapp  ddee  FFiinn  22002244  ppoouurr  ll’’AAPPEE  dduu  RRPPII

C’est sous une ambiance électrisée par le temps orageux 
que la Kermesse des écoles a clôturé cette année scolaire 
le 22 juin.
Les enfants ont présenté leur spectacle orchestré par leur 
enseignant respectif qui n’avaient pas manqué de créativité 
et d’originalité cette année encore. En parallèle, les enfants 
ont pu profiter des jeux gonflables ainsi que de la pêche aux 
canards, tatouage et plume dans les cheveux…
S’en est suivi le repas où la pluie s’est invitée, bouleversant 
un peu l’organisation. Quelques gouttes plus tard, la soirée 
a pu se poursuivre, permettant aux enfants (et leurs 
parents) de danser à LA boum tant attendue.
Cette soirée met un point final à cette année scolaire qui a 
vu de nombreux évènements tels que le loto qui a 
rassemblé le 4 février 250 personnes venues jouer pour 
3000€ de lots offerts par les différents partenaires locaux. 
Pour Pâques, la distribution de chocolats dans les écoles a 
été effectuée en tracteur par des parents déguisés en 
fermier, poules et lapins. Le tout en musique ! Sans oublier, 
le vide grenier qui a eu lieu le 21 avril dans les prés de 
Gajan avec la présence de plus de 100 exposants et une 
ambiance toujours aussi conviviale et familiale.
Enfin, le lundi 1er juillet, l’APE maternelle et l’APE du 
primaire avaient invité les parents d’élèves à se réunir pour 
débattre avant de voter la fusion.
Rendez vous l’année prochaine pour de nouvelles 
aventures.
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LLEESS  AARRTTIISSTTEESS  DDEE  SSAAIINNTT‐‐BBAAUUZZÉÉLLYY

DDEESS  MMAAIINNSS  DD''OORR  DDÉÉLLIICCAATTEESS  PPOOUURR  UUNNEE  ŒŒUUVVRREE  CCOOLLOOSSSSAALLEE

Après sa dernière créa�on, un ballon de rugby au 
bénéfice du Téléthon, Mélanie Porchet s'est lancée 
dans un nouveau défit, une stèle monumentale de 
2.40 mètres de haut, en pierre de Lens pour le SDIS‐30 
de Nîmes Saint‐Césaire: 
 
"C’est une stèle commémora�ve pour les pompiers 
décédés en service, explique la jeune femme 
enthousiaste, pour laquelle j'ai été désignée cheffe de 
projet. Je l'ai imaginée, dessinée et sculptée avec la 
collabora�on et l’accompagnement des Compagnons 
du devoir, qui m'ont accompagnée pour la taille de la 
pierre ainsi que pour la gravure. 
J'avais créé préalablement une maque�e en Siporex 
dont la commission des sapeurs pompiers du SDIS‐30 
avait validé le dessin du projet. Le lieutenant Skaff, 
chargé de communica�on au SDIS, venait 
régulièrement suivre et soutenir l'avancée du projet."

Au vu de l’envergure de l'œuvre, Mélanie Porchet a dû tailler le bloc dans un atelier à Uzès, faute de place dans 
son pe�t atelier personnel de Saint‐Bauzély. 

Une volonté de pierre donc et non de fer pour ce�e jeune femme qui se consacre à ses créa�ons les week‐ends et 
travaille en semaine dans l’entreprise semencière Sakata à Uchaud.
 La stèle a été inaugurée au SDIS le lundi 29 janvier en présence de Jérôme Bonet, préfet du Gard, Alexandre 
Pissas, président du conseil d’administra�on du SDIS et de Françoise Laurent‐Perrigot, présidente du conseil 
départemental du Gard

BBAALLAADDEE  EENN  TTRROOTTTTIINNEETTTTEESS
Le mercredi 22 mai, à 9 h, c’est avec un bon café que 
Christel et Delphine Guiraud, propriétaires du Domaine 
des Loubatières ont accueilli les participants à la balade 
en trottinettes organisée par le CPIE (Centre Permanent 
d’Initiative pour l’Environnement du Gard) dans le cadre 
des Terroirs vagabonds.

Financée par Nîmes Métropole, l’animation était 
proposée gratuitement dans le but de partir à la 
découverte de producteurs locaux et de faire découvrir 
le territoire en privilégiant le déplacement "doux" qu’est 
la trottinette toutterrain. Philippe de Trott’in Gard qui 
accompagnait les participants dans leur vagabondage, 
a surpris chacun d’entre eux avec ses incroyables 
trottinettes toutterrain, 100 % électriques qui ont peu de 
ressemblance avec leurs homologues citadines.

Adaptées aux chemins de campagne, grâce à ses 
grandes roues, elles furent pour tous, une vraie 
découverte, et même sans avoir le même rythme, tous 
se sont dits enchantés par ce moyen de transport 
inhabituel. Silencieuse, vertueuse, la trottinette a permis 
à chacun de pouvoir se lancer sur les chemins, les 
routes ou les sentiers caillouteux et parfois chaotiques, 
sans embûche, et découvrir la plaine viticole de la 
Gardonnenque, mais aussi les vues panoramiques 
splendides, comme celle de la route de la carrière ou de 
la tour du guet de Montagnac, sans avoir à forcer..

Après avoir parcouru pas moins de trente kilomètres en 
deux heures, les participants de retour à SaintBauzély, 
ont pu bénéficier d’une dégustation des crus du 
domaine familial des Loubatières, qui œuvre avec 
conviction depuis des années pour obtenir la 
certification biologique

Une escapade très appréciée des participants ravis 
d’avoir testé un nouveau mode de déplacement en 
campagne et d’avoir passé un moment d’échange très 
convivial et gourmand, sous un soleil resplendissant.
Pour tenter l’aventure, contacter.

 Philippe de Trott’in Gard au : 06 12 78 81 82
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LLee  pprreemmiieerr  RRéésseeaauu  dd’’eennttrreepprreenneeuurrss

  ddee  llaa  GGaarrddoonnnneennqquuee

Le jeudi 6 juin , Florence Curbilié et Andréa 
Broche installées sur la commune, se sont 
retrouvées pour la première rencontre des 
membres du réseau d’entrepreneurs : 

L’Accélérateur, dont elles sont les initiatrices. En 
deux mois, il compte déjà 51 inscrits et 20 étaient 
présents à cette première.
Florence a pris la parole pour expliquer comment 
avait germé l’idée de créer L’Accélérateur :

« De par mon métier de conseillère immobilier, j’ai 
besoin de développer ma communication mais 
aussi de trouver des partenaires. Je préfère qu’ils 
soient locaux. Je trouve naturel de manger local, 
cela dynamise nos villages et fait fonctionner le 
commerce, alors pourquoi ne pas travailler local 
aussi ? Nos villages empreints d’une forte identité 
disposent déjà de toutes les compétences. J’ai 
parlé à Andréa, experte en communication, de 
mon idée de créer un réseau local, elle a tout de 
suite adhéré et Floran Combe, mon coach 
immobilier et créateur d’un réseau, nous a 
soutenues dans cette initiative. Sans les 
connaissances d’Andréa experte en réseaux 
sociaux, c’était infaisable.»

« Ensemble, poursuit Andréa, nous avons 
constaté l’absence de réseau dans notre secteur 
et avons créé L’Accélérateur en Leins 
Gardonnenque. 

J’ai toujours aimé la dynamique qui se dégage 
des réseaux d’entrepreneurs, et en créer un selon 
nos codes et nos envies m’a stimulée : dynamiser 
l’entrepreneuriat local, permettre des échanges et 
interactions entre entrepreneurs.»

Pendant 10 ans, Andréa a occupé des postes 
dans le domaine de la communication et le
marketing pour des entreprises de toute taille. En 
2019, elle a décidé de faire ce qui lui plaisait le 
plus : la communication digitale. Depuis 5 ans elle 
accompagne des TPE, entrepreneurs et même 
des collectivités dans la gestion de leur 
communication sur internet, et notamment sur les 
réseaux sociaux.
« Les réseaux sociaux occupent une place 
importante dans la vie de l’Homme, ajoute 
Andréa, c’est un canal de communication 
puissant et incontournable pour les entreprises de 
nos jours.»

A côté des cartes de visite disposées sur une 
table, un tableau était à disposition des 
participants afin de savoir qui fait quoi en un coup 
d'œil. L’Accélérateur a vocation à rester gratuit et 
à se développer. Les adhérents se regrouperont 
régulièrement sous forme d’afterworks et petits 
déjeuners. Prochain rendezvous en septembre. 
La soirée s’est terminée par une dégustation de 
pizzas offertes par Pizza Boub, des samoussas et 
nems offerts par la rôtisserie des Leins, autour 
d’un verre de l’amitié offert par le Bar de l’Avenir 
de Fons.

IINNFFOORRMMAATTIIOONN

EEnn  rraaiissoonn  ddeess  iinntteemmppéérriieess  dduu  mmooiiss  dd''aavvrriill,,  llee  mmaarrcchhéé  dduu  tteerrrrooiirr  eett  llee  vviiddee  ggrreenniieerrss  nn''oonntt  
ppuu  aavvooiirr  lliieeuu  eett  ssoonntt  rreeppoorrttééss  aauu   DDIIMMAANNCCHHEE  88  SSEEPPTTEEMMBBRREE..

Les animations initialement prévues sont maintenues, à savoir :

 de 10h à 17h les Black Angel’S Country 30,
 de 10h à 15h « Solal » le magicien, jongleur, conteur
 de 14h à 16h promenade à poneys avec « l’harmonie des poneys »
Les expositions : Les bestiaires de Robert et Huguette, les peintures de Malika.

Buvette et restauration sur place.
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SSOOUUVVEENNIIRRSS  DDUU  VVIILLLLAAGGEE, 

Paulette BOURGOIS
J'ai connu mon mari, Robert, à l'occasion d'un bal. 
Après guerre, on avait envie de rattraper le temps 
perdu et oublier les privations. On dansait n'importe où, 
pourvu qu'on puisse danser ! 
Il suffisait d'un accordéon et c'était parti ! On dansait à 
la tuilerie de Valentin et dans une remise avec ma 
copine Michèle. Un jour, arrivèrent deux garçons qui 
n'étaient pas de SaintBauzély. Je dis à ma copine: "Je 
prends le blond !" et c'était lui, Robert. Ils étaient venus 
à moto. Sans lui donner de rendezvous, je lui dis 
simplement que le weekend suivant, je risquais d'aller 
voir une course de taureaux à Fons. Bien entendu, il s'y 
rendit. Il m'invita à l'accompagner pour cueillir quelques 
cerises dans une petite vigne vers Gajan. Notre histoire 
a commencé là. Mais à cette époque, je n'avais pas 
trop de temps pour compter fleurette.
Je préparais activement le festival de Berlin avec 
Yvonne Souche. Nous partions à bicyclette jusqu'au 
Grau du Roi collecter des fonds pour les frais. 
Malheureusement, au dernier moment, son père n'a 
pas voulu qu'elle y aille. Mon père, lui, n'intervenait pas, 
comme je fréquentais des communistes, c'était bon ! 
Ma mère avait confiance en moi, elle savait qu'il ne 
m'arriverait rien. Elle ne montrait jamais qu'elle 
s'inquiétait pour moi. Pour ce projet de festival, j'avais 
réalisé un véritable exploit en collectant partout, sans 
cesse : tous les villages y sont passés ! 

J'avais 21 ans et en août 1952, nous fûmes 45 filles du 
Gard à nous rendre au festival de la jeunesse à Berlin 
pour motiver les peuples à la paix. Dans les jardins de 
Berlin, j'ai vu danser des Argentins, il y avait des gens 
de partout  qui retournaient chez eux ensuite avec un 
message de paix. Au départ, nous avons passé par des 
endroits plus ou moins insolites. Je suis partie de Saint
Bauzély jusqu’à Paris au siège de l'organisation des 
jeunesses républicaines qui nous a aiguillées. Il fallait 
25000 francs par délégué pour payer le voyage. Le 
17ème parallèle, entre la Corée du nord et la Corée du 
Sud était le seul endroit du globe où les Américains et 
les Russes étaient face à face. Nous craignions que les 
américains, qui avaient encore des réserves 
d'armement, ne déclenchent une nouvelle guerre. 
C'était la guerre froide et nous avons connu toutes des 
embûches inimaginables pour entrer dans Berlin. 
Certaines sont arrivées par bateau, moi et d'autres 
filles, étions parties en train et avions traversé une zone 
d'occupation française dans le Tyrol. Mais nous avons 
été arrêtées, ils ont détaché la locomotive du train et 
nous sommes restées plantées en plein Tyrol. Des 
camarades Autrichiens nous ont aidées à monter dans 
des cars pour nous rendre en zone internationale de 
Lynx. Mais d'autres ont eu moins de chance, et se sont 
faites agressées. 

J'ai découvert Berlin en ruine. Pour dissimuler ce décor 
affreux, ils avaient installé des grands panneaux 
dessinés avec des mots d'ordre de paix et d'amitié 
entre les peuples, mais derrière se cachaient les ruines 
des années de guerre.                    

À l'entrée des 
restaurants où 
les délégués du 
festival inter
national allaient 
manger, des 
Allemands nous 
montraient des 
photos de la ville 
de Dresde, ville 
intellectuelle à la 
frontière de la 
Pologne qui avait 
été bombardée au napalm au mois de mai, quelques 
jours seulement avant la fin de la guerre.
Ces Allemands nous montraient les terribles ravages 
du produit, nous disant: "Regardez ce qu'on nous a 
fait !" Les victimes bombardées au napalm avaient été 
tellement nombreuses que les SS avaient eu bien du 
mal à enterrer tous les morts. Un crime de guerre inutile 
et sans aucune incidence sur la fin de la guerre qui était 
déjà jouée. De Berlin à Strasbourg à l'arrivée du train il 
y avait des policiers qui nous demandaient nos 
passeports et nous désignaient la gare où nous devions 
nous rendre. Ils voulaient vite nous expédier chez nous 
par crainte qu'on manifeste aussi pour la paix à Paris. 
Avec cinq filles qui m'accompagnaient, nous nous 
sommes retrouvées sans le sou pour manger et 
prendre le train. Un voyage de 15 jours.

Heureusement, je connaissais quelqu'un qui travaillait 
dans une mairie parisienne et je l'ai appelé pour lui 
expliquer que nous n'avions pas mangé depuis la veille, 
que nous avions dormi sur un banc de la gare où nous 
étions coincées car nous ne pouvions pas rentrer chez 
nous sans argent. Il a envoyé la camionnette de sa 
mairie et il nous a aidées à rentrer. 
Ensuite, en rentrant, j'ai fait l'école des cadres à 
Versailles. Nous avions besoin d'être instruits sur le 
monde et la société si nous voulions être utiles dans 
nos combats et pour diffuser nos savoirs. Je ne parle 
pas d'endoctrinement, mais d'éducation de 
d'instruction. 
Là, j'ai rencontré des jeunes gens qui venaient de toute 
la France. J'ai visité Paris. Mais très vite, j'ai réalisé que 
ma place n'était pas ici. Mon grandpère m'appela pour 
me demander de rentrer au village et de mettre un 
terme à mes études. Ma mère était bronchiteuse et 
passait tous ses hivers au lit. Mon frère, lui, était déjà 
parti de la maison, il faisait des études d'éducation 
physique. Je me devais rentrer m'occuper de ma 
famille.
 Mon engagement devint le bien être de ma famille et 
cela me semblait naturel, même si d'avoir dû quitter 
mes études avait été une frustration. 

En rentrant à SaintBauzély, j'ai retrouvé Robert qui 
m'avait attendue. Il fut ravi de me voir m'installer 
définitivement au pays. Il craignait mon engagement 
politique, car il savait qu’il serait total, donc, 
chronophage. Je suis devenue madame Robert 
Bourgois en 1952.
( A suivre)
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SSAAIINNTT  BBAAUU  TTOONNIICC,,  uunnee  aassssoocciiaattiioonn  eenn  bboonnnnee  ssaannttéé  !!

La saison 2023/2024 s’est clôturée le 1 juillet 2024.
Cours de gymnastique, cardiodanse, pilate font du bien au physique et au mental, quel que soit l’âge.
Toutes ces méthodes d’équilibre, de concentration de renforcement musculaire, d’enchaînements sont 
assurées par Alexa Peters, avec rigueur et bienveillance.
Les adhérentes et adhérents viennent en confiance et 
apprécient l’encadrement professionnel et adapté.
Les séances de pilate sont dispensées le lundi de 
17h30 à 18h30, celles de gymnastique le lundi de 
18h30 à 19h30 et les cours de cardio danse le 
mercredi de 19h30 à 20h30.
L’assemblée générale s’est tenue le 18 décembre 
2023. La trésorerie est saine. Les bilans, moral et 
financier, ont été approuvés à l’unanimité.
L’association étant avant tout une histoire humaine, un 
repas a été organisé le 1er juin 2024 au foyer et s’est 
déroulé dans un esprit convivial et familial. La bonne 
humeur était au rendezvous !
Nous remercions les adhérentes et adhérents pour 
leur fidélité, Mr le Maire et le conseil municipal pour 
leur aide et leur soutien.
Notez dès à présent la reprise des cours le lundi 2 
septembre 2024.
Passez un très bel été et revenez en pleine forme 
pour entamer la saison 2024/2025.
Le bureau,
La Présidente, Héva ANTON                06 98 67 89 94
La Trésorière, Francine PEREZ      06 80 07 30 53
La Secrétaire, Véronique MARTIGNY  06 99 34 20 15

NNoottrree  aassssoocciiaattiioonn  lleess  BBAAUUZZEE’’LLIIEENNSS,,
  vviieenntt  ddee  pprreennddrree  ssoonn  eennvvooll..

Après la présentation le 29 mars aux villageois autour d’un 
repas partagé, nous avons eu le plaisir de compter parmi nous 
quelques adhérents très motivés.
Le 26 avril était dédié aux jeux.
Le 24 mai, nous avons aménagé la salle que nous a 
gentiment prêtée la commune. Nous avons décoré l’intérieur 
afin de se retrouver dans un endroit chaleureux et agréable. 
L’extérieur n’a pas été oublié grâce à la fabrication « maison » 
de jardinières à partir de matériaux de récupération. 
L' atelier du 28 juin était animé par Malika Soto pour une 
initiation au dessin. Le prochain atelier se tiendra le 26 juillet 
avec un troc ou tous pourront échanger services, habits et 
autres et se terminera par un barbecue...
Pour tous renseignements, voici notre adresse mail :
lesbauzeliens@gmail.com
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    SSoocciiééttéé  ddee  cchhaassssee  CCaanntteeppeerrddrriixx

La saison est terminée place au compte rendu, 
au repeuplement et à l’aménagement du 
territoire.
L’assemblée générale du 3 mai 2024 a présenté 
le compte rendu moral et financier de la saison, 
12 adhérents étaient présents.

Le lièvre reste en nombre suffisant, on ne peut 
pas en dire autant du lapin qui a du mal à refaire 
surface. Les perdrix de lâchers d’été se sont bien 
défendues, 3 compagnies de douze pièces sont 
commandées pour la saison avenir.
3 lâchers de perdrix et faisans sont prévus pour 
la prochaine saison.
 Pour le grand gibier 32 sangliers et 3 chevreuils 
ont été prélevés et une pensée pour les chiens 
qui ont été blessés.

 Merci aux chasseurs qui ont participé aux 
différents travaux d’entretien du territoire (caraou, 
miradors et nettoyage du rendezvous). 
Il est rappelé qu’à l’arrière du rendezvous de 
chasse le stock de bois appartient aux 
chasseurs.

Concernant le piégeage quelques renards ont 
été prélevés malgré les dégradations subi sur les 
zones piégées. Pour information notre piégeur 
est une personne agréée et formée, tous les 
pièges sont conformes aux normes de piégeage.

La remise des cartes se fera le mercredi 14 aout 
de 19h à 20h au rendezvous de chasse. 

Le remplissage des abreuvoirs se fera en 
fonction de la sècheresse, merci à la mairie pour 
sa  participation à cette opération.

"L’article L.21123 du nouveau Code rural et de 
la pêche maritime précise ainsi : « Est considéré 
comme en état de divagation tout chien qui, en 
dehors d’une action de chasse ou de la garde ou 
de la protection du troupeau, n’est plus sous la 
surveillance effective de son maître, se trouve 
hors de portée de voix de celuici ou de tout 
instrument sonore permettant son rappel, ou qui 
est éloigné de son propriétaire ou de la personne 
qui en est responsable d’une distance dépassant 
cent mètres ».
Au printemps, la divagation des chiens entraîne 
un dérangement supplémentaire, c’est pourquoi 
l’arrêté du 16 mars 1955 impose que pour 
prévenir la destruction des oiseaux et de toutes 
espèces de gibier et pour favoriser leur 
repeuplement, il est interdit de laisser divaguer 
les chiens dans les terres cultivées ou non, les 
prés, les vignes, les vergers, les bois, ainsi que 
dans les marais et sur le bord des cours d’eau, 
étangs et lacs. Dans les bois et forêts, il est 
interdit de promener des chiens non tenus en 
laisse en dehors des allées forestières pendant 
la période du 15 avril au 30 juin.
En cas de nonrespect de ces dispositions, le 
contrevenant encourt une amende prévue pour 
les contraventions de la 4ème classe, dont le 
montant s’élève à 750 euros maximum, ou 135 
euros par la voie de l’amende forfaitaire.
Les agents du service de garderie"

  DDAATTEESS  AA  RREETTEENNIIRR

                              Jeudi 18 au dimanche 21 juillet : la fête votive

                              Mardi 13 août : cinéma en plein air (sur la place) 
                                                        film projeté : "frères"

                              Samedi 7 septembre : journée taurine du Comité des Fêtes

        Dimanche 8 septembre : marché du terroir

                              Vendredi 6 décembre : soirée caritative
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LES ASSOCIATIONS

Chères amies gourmandes, voici une recette facile à réaliser et délicieuse pour accompagner vos 
grillades !

TTiiaann  cchhèèvvrree  aauubbeerrggiinnee

Préparation 15 mn
Cuisson 30mn
Facile et bon marché ! (ce qu’il faut non ?)
Pour 4 personnes :
2 aubergines, 3 grosses tomates mûres, 200 g de chèvre (petit billy ou chavroux ) 2 oignons rouges,
 1 gousse d’ail, parmesan râpé, 7 cuillères à soupe d’huile d’olive et quelques feuilles de basilic.
Allez zou , c’est parti !!!!
Couper en rondelles, avec leur peau les aubergines.
Mettezles dans une passoire à pieds, salez et laissez dégorger 15 mn.
Pendant ce temps, épluchez les oignons et coupez les en rondelles.
Préchauffez le four à 180 ° (th 6) et huilez le plat à four.
Ecrasez et frottez le avec l’ail.
Essuyez les aubergines dans le papier absorbant.
Mettez 4 cuillères à soupe d’huile dans une poêle et faites dorer les aubergines.
Dans le plat, intercalez les rondelles d’aubergines, tomates, oignons et transches de fromage de 
chèvre.
Parsemez de parmesan, arrosez d’huile d’olive, salez, poivrez.
Enfournez 30 mn.
Servir chaud ou tiède et décorez de feuilles de basilic
A vous de déguster et de vous régaler
Je vous souhaite un bel été.
Gros bisous
Dany

LLee  cclluubb  MMKKMM  SSaaiinnttbbaauuzzééllyy  ddeevviieenntt  àà  ppaarrttiirr  dduu  2222  jjuuiinn  22002244
LLee  cclluubb  KKrraavv  mmaaggaa  SSaaiinntt  BBaauuzzééllyy  !!

La saison prochaine, fort de son succès depuis 4 ans, le krav maga saint bauzely va continuer à 
développer le krav maga au sein de la commune. La discipline combinant self défense et combat 
rencontre un succès important auprès des enfants ( dès 8 ans ) et des adultes.
120 licenciés pour l' année 2024/2025 ! 
1er club du Gard !
Le krav maga saint bauzely sera sous la direction technique de Johann Lopez, ceinture noire 2ème 
dan, diplômé instructeur fédéral, diplômé d' état moniteur de sport de combat professionnel.
Le club est déjà dans la nouvelle saison avec un nouveau nom, un nouveau logo, des nouvelles 
couleurs mais toujours avec le même état d'esprit du sport avec le sourire !

On vous attends !

Contacts :Johann
0611451636
kravmagastbauzely@gmail.com
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ENVIRONNEMENT

UUnnee  nnoouuvveellllee  ssttaattiioonn  ppoouurr  ttrraaiitteerr  nnooss  eeaauuxx  uussééeess

Nos communes grandissent faisant évoluer à la hausse nos rejets d'eau et le besoin de les traiter. 
Voilà l'ambition de cette nouvelle installation de traitement des eaux intercommunale de la Haute 
Braune : être en capacité de traiter nos eaux usées tout en respectant les valeurs seuils des effluents 
(rejets d'eaux traitées dans l'environnement) fixées par la réglementation.
Elle sera exploitée sur la commune de Gajan et absorbera les rejets des villages de Gajan, Fons, 
SaintBauzély et SaintMamert.
Le dimensionnement d'une station est fonction des volumes des eaux usées domestiques, des eaux 
industrielles et des eaux claires non polluées déjà présentes dans le réseau (issues de drainages, 
refoulements, etc...). La station de la Haute Braune sera dimensionnée pour 10 000 habitants 
permettant ainsi de tenir compte du développement de la population des communes raccordées.

Sous forme de schéma simplifié, voici le parcours qu'emprunte l'eau collectée, de son point de rejet 
jusqu'à son retour dans l'environnement après traitement :

Pour rappel, les lingettes hygiéniques sont une vraie calamité pour les stations et leurs canalisations 
d'approvisionnement. Elle peuvent obstruer le réseau collectif et perturber significativement le 
traitement de l'eau. En plus de l'incidence environnementale, les frais de remise en état sont couteux 
et, bien évidemment, à la charge de la commune.
Après 6 mois de chantier, certains ouvrages commencent déjà à prendre forme :

Cette installation entrera en exploitation à l'été 2025. Le projet est financé par l'agglomération de 
Nîmes Métropole.

source : pdfprof.com

clarificateur
lagune

 (zone d'épuration végétale)



Si vous souhaitez recevoir par mail les informa�ons 
communales et intercommunales,
Veuillez nous communiquer votre adresse mail.
 adresse mairie : mairie‐stbauzely@wanadoo.fr

IIMMPPOORRTTAANNTT  
Tous les mails envoyés  par la mairie fournissent 
simplement des informa�ons d'ordre général. En 
aucun cas le secrétariat de mairie vous demande‐
ra de lui communiquer par mail des infos person‐
nelles. Soyez vigilants, veillez à ne surtout pas 
répondre à des mails , vous demandant des ren‐
seignements con�den�els.

DDOOCCTTEEUURRSS
Saint‐Mamert :
Dr Bouquet : 04 66 81 19 18
Dr Semler    :   04 66 81 10 14
Dr Volkmann : 04 66 81 14 12

Saint‐Géniès 
SCM de l'avenir : 04 66 68 10 10
Dr Lecamp     :      04 66 63 90 34

MMAAIIRRIIEE

1 place de la mairie 
 tél :  04 66 81 61 54
 fax : 04 66 81 72 77
 mail : mairiestbauzely@wanadoo.fr

NNIIMMEESS  MMEETTRROOPPOOLLEE

3 Rue du Colisée 30947 Nîmes cédex 9
tél : 04.66.02.55.55  www.nimes‐metropole.fr

AACCCCUUEEIILL  PPUUBBLLIICC
Nouveaux horaires à partir du 8 janvier 

Lundi ‐ Mercredi  :  13 h à 16 h
Mardi ‐ Jeudi   : 15 h – 18 h 
Vendredi : 16 h30 à 19 h30
Les horaires d'été seront affichés sur la porte de la 
mairie et indiqués sur le site de la commune.

SSyynnddiiccaatt  MMiixxttee  
LLEEIINNSS  GGAARRDDOONNNNEENNQQUUEE

4 rue Diderot ‐ 30190 St Géniès de Malgoirès
tél : 04 66 63 00 80 ‐ fax : 04 66 63 94 79
mail : contact@leinsgardonnenque.fr

SSEERRVVIICCEESS  DD''UURRGGEENNCCEE
 SAMU : 15
 POMPIERS : 18
Toutes urgences : 112
Pharmacie de garde : 3237
(weekend et jours fériés) 
 Centre antipoison Marseille : 04.91.75.25.25
SOS mainsurgences : 04.66.04.31.46
Femmes victimes de violence : 39 19
 (Gratuit 7/7 et 24h/24)
Enfance en danger : 119
 (Gratuit et confidentiel 7/7 et 24h/24)
EAU DE NIMES : 09 69 36 61 02
EDF : 0810 333 030
GDF : 06 01 00 35 03  04 66 23 21 55
Fourrière Uzès : 04 66 72 82 86 ou 06 83 81 62 08

BBIIBBLLIIOOTTHHEEQQUUEE  MMUUNNIICCIIPPAALLEE
Horaires d'ouverture :
Lundi et jeudi : 17h ‐ 18 h
Mardi et Vendredi : 17h ‐ 18 h30
Fermée pendant les vacances scolaires.
mail : bibliothèquesaintbauzely@gmail.com

SSIITTEE  IINNTTEERRNNEETT
Pour rester informer :  h�p://www.mairiesaintbauzely.fr
retrouver les comptesrendus des conseils 
municipaux
                le site est mis à jour régulièrement

CCoorrrreessppoonnddaannttee  MMIIDDII  LLIIBBRREE
Fabienne DRACIUS ‐ tél : 06 03 46 83 42

mail : fabienne.dracius68@orange.fr

DDoommaaiinnee  ddeess  LLoouubbaattiièèrreess
Christel et Delphine GUIRAUD
Propriétaires récoltants
tél : 06 11 02 22 08
Ouverture du caveau :
mardi : 10h‐12h / 15h30‐19h
samedi : 10h‐12h
DUC  : Magasin de détail ‐ tél : 04 66 81 88 39

CCoommmmeerrcceess  aammbbuullaannttss
Boucherie chevaline : le jeudi à 9 h 30
Boulanger : distributeur 24h/24
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LE BLOCNOTES

GGEENNDDAARRMMEERRIIEE  DDEE  SSTTMMAAMMEERRTT : 17 ou 04.66.81.10.33

2 rue Nelson Mandela 30730 StMamertduGard   
Mercredi,vendredi : 8h0012h00, 14h0018h00
Les jours fériés :     9h0012h00,  15h0018h00

GGEENNDDAARRMMEERRIIEE  DDEE  SSTTCCHHAAPPTTEESS : 17 ou 04.66.81.20.73

450 rue du Stade 30190 SaintChaptes
Lundi, Mardi, Jeudi, Samedi :  8h0012h00, 14h0018h00
Dimanche : 9h0012h00, 15h0018h00
Les jours fériés : 09h0012h00, 15h0018h00

PPOOLLIICCEE  ::  06 72 36 91 32  

EETTAATT  CCIIVVIILL
Naissances :
Le 17 avril 2024  NICOLAS James, Henri, Louis 
Le 22 avril 2024  BOUAYADI Mohamed

Décès :
 le 9 mai 2024  Bernadette GUIRAUD, née ARMAND

*Dans le cadre de la loi RGPD (règlement général de la protection 
des données) seuls les actes d'état civil pour lesquels les 
personnes ont donné leur accord sont mentionnés dans l'écho de 
StBau
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  EECCOOLLEESS  PPRRIIMMAAIIRREESS

Saint‐Bauzély :  04 66 81 75 12
Fons :                 04 66 81 12 48
Gajan :               04 66 63 21 51

EECCOOLLEESS  MMAATTEERRNNEELLLLEESS

Fons  :           04 66 63 19 53
St Mamert : 04 66 81 19 54

CCAANNTTIINNEESS

ST Bauzély :  07 61 98 80 54
Fons :             06 64 33 35 94
Gajan :           04 66 63 26 55

PPOOLLEE  EENNFFAANNCCEE  JJEEUUNNEESSSSEE

Centre de loisirs 3‐12 ans :
04 66 74 01 39 ou 07 66 13 14 16
Espace Jeunes :
04 66 63 00 80 (choix 3) ou 06.34.52.40.91

AASSSSIISSTTAANNTTEESS  
MMAATTEERRNNEELLLLEESS

‐ Mme GARCIA Françoise
302 chemin des bennes
04.66.63.97.07 ‐ 06.11.32.16.76

‐ Mme LAFONT Mélanie
84 Chemin de la Pègue
04.66.37.27.48 ‐ 06.81.17.93.43

‐ Mme NOEL Laurie
303D chemin du Valadas
04.66.37.43.50  ‐ 06.89.12.75.39 

 Relais pe�te enfance
07.66.27.93.00 ‐ 04.66.74.01.39

CCOONNCCIILLIIAATTEEUURR  DDEE  JJUUSSTTIICCEE
Les permanences de Mr MORIN Hubert, conciliateur de 
jus�ce se �ennent  le 2e mercredi de chaque mois, sans 
RDV de 9h00 à 12h00 à la maison Dumond Maison des As‐
socia�ons, 32 route de Nîmes ST MAMERT.
Vous pouvez vous me�re en rapport avec le conciliateur de 
jus�ce en lui envoyant un mail : hubert.morin@concila‐
teurdejus�ce.fr

SSEERRVVIICCEE  SSOOCCIIAALL

Pour contacter l’assistante 
sociale de secteur
(Mme COURBAUD ou 
Mme SERVIERE), 
Veuillez vous rapprocher 
du  Centre Médico‐Social, 
Résidence Hemingway, 
Rue Denis Diderot 30190 
St‐Geniès‐de‐Malgoirès ‐ 
Composer le :
 04 66 02 13 60
 pour obtenir un RDV.

DDEECCHHEETTTTEERRIIEE
La déche�erie de la Rouvière est ouverte du lundi au samedi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30
fermeture dimanche et jours fériés
Carte d'accés pour les par�culiers :
le formulaire est disponible en mairie ou en téléchargement sur le site de la commune ou de Nîmes Métropole.

OORRDDUURREESS  MMEENNAAGGEERREESS
Collecte des ordures ménagères : 
mardi et vendredi
collecte tri sélec�f : jeudi
coordonnateur ges�on déchets :
 04 66 02 54 54
mail : dctdm@nimes‐metropole.fr
démarches en ligne : www.nimesmetropole.fr
toutes les infos, sur  l'application : 
monservicedéchets.com

Veillez à ne pas laisser les containers dans la 
rue en dehors des jours de passage.

LE BLOCNOTES

SSyynnddiiccaatt  IInntteerrccoommmmuunnaall  ddee  RReeggrroouuppeemmeenntt  
SSccoollaaiirree  ((SSIIRRPP))

8 Place Alphonse Daudet  30730 FONS
contact@sirpdesleins.fr

04 66 74 41 70

DDAATTEE  DDEE  CCOOLLLLEECCTTEE  EENNCCOOMMBBRRAANNTTSS
    jeudi 18 janvier jeudi 15 février
    jeudi 21 mars  jeudi 18 avril
    jeudi 16 mai  jeudi 20 juin

PPaasssseeppoorrttss  ééttéé
La Commune de SaintBauzély a renouvelé son adhésion à 
l’opération « passeports été » destinée aux jeunes de 13 à 
18 ans permettant, sous réserve de l’acquisition d’un 
chéquier loisirs au prix de 27 €, de bénéficier d’activités soit 
à prix réduit, soit gratuitement pour la période du 17 juin 
2024 au 15 septembre 2024 (activités détaillées sur 
demande).
Si vous êtes intéressé par le dispositif, veuillez nous 
l’indiquer par mail, soit en retournant le coupon cidessous  
afin que nous vous réservions un ou plusieurs passeports 
(selon le nombre de jeunes domiciliés au foyer âgés entre 13 
et 18 ans), 1 chéquier par personne et par an.
Les passeports été, réservés, seront en vente  jusqu’au 31 
juillet 2024.
Dès réception des passeports été, une convocation vous 
sera transmise afin que vous puissiez les retirer dans un 
délai de 7 jours.
Passé ce délai, les passeports réservés et non retirés seront 
proposés à d’autres personnes intéressées.
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CCNNII    PPAASSSSEEPPOORRTT

Pour la délivrance des cartes d'iden�té et passeports, 
vous pouvez vous rendre dans toutes mairies 
équipées d'un dispositif.
(Mairies les plus proches : Fons, St Géniès de 
Malgoires, la Calmette, Moussac)
Vous pouvez réaliser votre prédemande
sur : https://passeport.ants.gouv.fr/demarches
enligne/faireunepremieredemandede
passeport/CNI

TTAARRIIFF  CCOONNCCEESSSSIIOONN  
CCIIMMEETTIIEERREE

Simple sur 30 ans, 2 personnes : 300 €.
Double sur 30 ans, 4 personnes : 600 € 
Urne funéraire : 500 €.

RREESSEERRVVAATTIIOONN  MMAATTEERRIIEELL  CCOOMMMMUUNNAALL  EETT  
IINNTTEERRCCOOMMMMUUNNAALL

Pour les réserva�ons de tables et bancs, n'oubliez pas, 
surtout l'été, de les retenir bien à l'avance afin d'être 
sûr de pouvoir les emprunter.
Pour le matériel du syndicat mixte Leins Gardon‐
nenque, veuillez  contacter le  04 66 63 00 80

LLee  rreellaaiiss  eemmppllooii  dduu  SSyynnddiiccaatt  MMiixxttee
  LLeeiinnss  GGaarrddoonnnneennqquuee

Contact : 06.12.53.13.61 ou 04.66.63.00.80
 Animatrice : Clémence COSSART
Le relais emploi est i�nérant, 
L’animatrice se déplace dans les communes selon un 
planning  disponible en Mairie ou  au Syndicat Mixte, 
sur la page facebook « Syndicat mixte Leins Gardon‐
nenque», 
h�ps://www.leinsgardonnenque.fr/les‐permanences‐
du‐relais‐emploi/ ou sur simple demande :
 relaisemploi@leinsgardonnenque.fr 

UURRBBAANNIISSMMEE

Le service urbanisme fait par�e des missions reprises par le 
Syndicat Mixte Leins Gardonnenque. 
Renseignements :
Syndicat Mixte Leins Gardonnenque Service Urbanisme
4 rue Diderot 30190 ‐ ST GENIES DE MALGOIRES
tél : 04 66 63 13 81
mail : urbanisme@leinsgardonnenque.fr

UUNN  PPRROOJJEETT  DDEE  CCOONNSSTTRRUUCCTTIIOONN,,  TTRRAAVVAAUUXX  ?? 

Vos démarches se réalisent en ligne.
Vous devez désormais déposer votre dossier en ligne à 
l’adresse :
https://ideau.atreal.fr/
En cas de difficulté pour effectuer cette démarche, 
vous pouvez prendre rendezvous  au 04 66 63 13 81 
pour un accompagnement spécialisé.

LE BLOCNOTES

FFRRAANNCCEE  SSEERRVVIICCEE  LLEEIINNSS  GGAARRDDOONNNNEENNQQUUEE
Besoin d'aide pour vos démarches administratives ? 
(service gratuit)
contacter FRANCE SERVICES  :
Syndicat Mixte Leins Gardonnenque
4 Rue Diderot – 30190 StGénièsdeMalgoires
Téléphone : 04 66 63 00 80 
Courriel      :  contact@leinsgardonnenque.fr

IInnssttaauurraattiioonn  dd’’uunnee  ttaaxxee  ddee  ssééjjoouurr  ccoommmmuunnaauuttaaiirree

Depuis le premier janvier 2017, la communauté 
d’agglomération possède la compétence « Pro
motion touristique » sur son territoire à l’exception 
de la commune de Nîmes.
Forte de cette nouvelle compétence, Nîmes Mé
tropole a souhaité développer une stratégie tou
ristique globale sur son territoire.
Le plan d’action pour enrichir l’activité touristique 
du territoire communautaire passe par la valorisa
tion des atouts majeurs tels que l’entretien d’une 
offre qualitative de randonnées pédestres et 
boucles cyclo touristiques doublée d’un pro
gramme d’animation spécifique, la valorisation et 
le développement de l’offre agrotouristique exis
tante auprès des professionnels, la communica
tion et la commercialisation de l’offre de tradition 
et de savoirfaire.
La promotion touristique du territoire communau
taire passe  par le renforcement de la qualité 
d’accueil, notamment via les dessertes aériennes 
et la création d’une destination engagée et du
rable. Nîmes Métropole compte ainsi mettre en 
avant ses atouts spécifiques, ses produits du ter
roir, la richesse de ses paysages, les solutions 
d’hébergement disponibles tout en créant des 
animations susceptibles d’attirer de nombreux vi
siteurs.
Afin de constituer une source de financement 
propre au développement de ces actions par une 
contribution des personnes séjournant sur notre 
territoire, Nîmes Métropole a voté lors du conseil 
communautaire du 26 juin 2023, l’instauration 
d’une taxe de séjour au 1er janvier 2024. Confor
mément à la réglementation, le produit de cette 
taxe sera affecté en totalité aux financements des 
actions destinées à favoriser la fréquentation tou
ristique ou/et aux dépenses relatives à des ac
tions de protection et de gestion des espaces 
naturels à des fins touristiques.
Cette taxe sera réglée par les vacanciers à leurs 
hébergeurs. 
Ces derniers la reverseront à Nîmes Métropole.
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Solutions des jeux

LES JEUX

HHoorriizzoonnttaalleemmeenntt
 1.Chasses à oiseaux.
 2.Pique un cheval.
 3.Spécialité de Buster Keaton.Lustré.
 4.Langue.Adresse réticulaire.
 5.Technétium. Coup de froid après un autre.
 6.Passé tel un fantôme.
 7.Attirés dans certaines voies.
 8.Petit godet de turbine.
 9.Archiconnu. Presque bien.
10. Gagnant du loto.
11. Disconvient. Un val ou des îles (d').
12.Dialecte de la haute Ecosse. Dévorés des yeux.

VVeerrttiiccaalleemmeenntt
A. A l'aise au milieu des légumes.
B. Action de raider. Elle gère les pions. Vachette sur     
crapaud.
C. Jeu de construction. Canon dans une nef.
D. L'erbium. Personne peu recommandable.
E. Il resiste bien aux attaques. Se livrera à un travail 
édifiant.
F. Organise un vernissage. Soigne au pif, jamais à l'oeil.
G. Franchit le pas. Septième à Olympie. De l'or
H. Récipients en toile. Ils s'affichent pour la bonne 
cause.

DDaannss  cceettttee  ggrriillllee  ddee  mmoottss  mmééllaannggééss  ttrroouuvvee  eett  eennttoouurree
LLeess  lléégguummeess  rreepprréésseennttééss..  LLeess  mmoottss  ssoonntt  ccaacchhééss

VVeerrttiiccaalleemmeenntt  ddee  hhaauutt  eenn  bbaass  oouu  hhoorriizzoonnttaalleemmeenntt  ddee  ggaauucchhee  àà  ddrrooiittee




